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Protokoll 
der 14. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Mellensee am 
Mittwoch, dem 27.01.2010, um 19.30 Uhr, im Gebäude der FFW , 
Friedenstraße 1, 15838 Am Mellensee OT Mellensee 
 
 
Öffentlicher Teil 
 
Beginn: 19.30 Uhr   Ende: 21.00 Uhr 

Anwesend:  Siegbert Weigt Erhard Bischert  
  Michael Kock  Thomas Reetz 

 
Entschuldigt:  keiner  

Unentschuldigt:  keiner 
Verspätetes Erscheinen:  keiner 
Vorzeitiges Verlassen:  keiner 

Vorübergehendes Verlassen:  keiner 
Name erschienener Personen, die zur Sitzung geladen worden sind: keiner 

Name der anwesenden Bedienstetet: keiner 
 
 
Tagesordnung: 
 
Öffentlicher Teil:  
01. Eröffnung und Begrüßung 
02. Einwendungen zur Niederschrift der 13. Sitzung 
03. Einwohnerfragestunde 
04. Auswertung Weihnachtsmarkt 
05. Stand: Antrag Spielplatz 
06. Schwerpunkte für das Jahr 2010 
07. 100 Jahre Grundschule am Mellensee 
06. Informationen und Anfragen 
 
Zu 01. Eröffnung und Begrüßung  
Der Ortsvorsteher Herr Weigt begrüßt die Anwesenden und eröffnet die 14. Sitzung. 
 

Zu 02. Einwendungen zur Niederschrift der 13. Sitzung 
Es liegen keine Einwende vor. 
 

Zu 03. Einwohnerfragestunde  
- Sonntagsöffnung Rewe Markt Mellensee 

Es sind 26 Einwohner aus Mellensee anwesend. 
Es gab eine rege Diskussion der anwesenden Bürger. 
Nach Aussage der Rewe Mitarbeiter ist der Sonntag der verkaufsstärkste 

Wochentag und entscheidend für den Weiterbestand des Geschäfts. 
- Herr Könicke möchte vom Ortsbeirat wissen, ob alle gesetzlichen Möglichkeiten 

zur Erhaltung der Sonntagsöffnung geprüft wurden 
- Frau Giese forderte den Ortsbeirat auf eine Sondergenehmigung zu erteilen. Der 
Ortsbeirat hat Frau Giese darauf hingewiesen, dass der Ortsbeirat keine Möglichkeit 

hat eine Sondergenehmigung zu erteilen. 
- Frau Keidat unterstützt den Ortsbeirat und weist auf das von Herrn Weigt zitierte 

Gesetz hin 
- Frau Belka hebt die Tradition und Nähe des Rewe Marktes hervor 
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- Frau Kublick weist darauf hin, dass die Verkäufer arbeitslos werden könnten und 

auch die Gemeinde einen Mieter verlieren könnte 
- Frau Hädrich ist erst seit kurzer Zeit Mellenseeerin. Sie arbeitet in Schicht und 

nutzt den Sonntag sehr oft zum einkaufen. 
- Herr Bischert sucht nach gesetzlichen Möglichkeiten eine Sonderreglung zu finden 
- Herr Weigt möchte noch einmal mit Edeka sprechen 

 
Die Anwesenden möchten eine 2. Sitzung zu der die Geschäftleitung von Edeka 

eingeladen wird. 
 
Zusammenfassend hat der Ortsbeirat seine Unterstützung zu gesagt 

 
- Frau Klein beschwert sich, dass im Gemeindegebiet zu wenige Papierkörbe 

aufgestellt sind. 
- Herr Wegner, Gamelberg 35 weist darauf hin, dass die Straßenlaterne vor seinem 
Grundstück defekt ist 

- Der Ortsbeirat findet die Anzeigetafel bei Evis Imbiss Luckenwalde Straße nicht 
passend für das Ortsbild (Ordnungsamt). 

 
 
Zu 04. Auswertung Weihnachtsmarkt 

- Weihnachtsmarkt war sehr gut besucht, trotz strenger Kälte 
- einiger Händler haben abgesagt 
- Sperenberger Chor „Lyra“ konnte nicht auftreten (Urlaub, Krankheit) 

- Weihnachtsmarkt soll dieses Jahr wieder am 4. Advent stattfinden 
 

 

Zu 05. Stand. Antrag Spielplatz 
- laut Aussage der Bauverwaltung ist der Spielplatz abgelehnt 
- schriftliche Begründung, soll bis Ende Februar erfolgen 

 
 
Zu 06. Schwerpunkte für das Jahr 2010 

- Oster- und Herbstfeuer 

- Weihnachtsmarkt 
- 100 Jahre Grundschule 
- Rekonstruktion des Heldenfriedhofes 

 
 

Zu. 07. 100 Jahre Grundschule am Mellensee 
- wurde in die Februarsitzung vertagt, da noch Absprachen mit Frau Marotz 

geführt werden müssen 

 
 

Zu. O8. Informationen und Anfrage 
keine 
 

 
Weigt  

Ortsvorsteher  


